



### Unterstützung von Softwareentwicklungsprozessen

Absolvent der Hochschule Aalen schließt seine Promotion an der Universität Ulm erfolgreich ab

---

**29.06.2016** | Gregor Grambow verteidigte kürzlich seine Dissertationsschrift mit dem Titel "Context-aware Process Management for the Software Engineering Domain" erfolgreich an der Universität Ulm. Grambow schrieb seine Dissertation über kontextbezogene Unterstützung von wissensintensiven Prozessen im Allgemeinen und in Softwareentwicklungsprozessen im Besonderen.

Im Rahmen einer kooperativen Promotion hatten Doktorvater Prof. Dr. Manfred Reichert von der Universität Ulm und Prof. Roy Oberhauser von der Hochschule Aalen Herr Grambow gemeinsam betreut. Grambow hatte während seiner Zeit als Promotionsstudent beim Forschungsvorhaben "Quality ADVisory Infrastructure for Collaborative Engineering (Q-ADVISE)" des BMBF-Programms "IngenieurNachwuch" mitgewirkt und auch seine Promotionsarbeit zu diesem Thema verfasst. 2006 schloss Gregor Grambow sein Diplomstudium in Informatik Schwerpunkt Softwaretechnik an der Hochschule Aalen ab.